

Exige partido político haitiano mayor transparencia del nuevo gobierno



Puerto Príncipe, 16 jul (RHC) El partido Patriotas Reunidos para Salvar la Casa (Parasol) abogó por una mejor transparencia en la formación de un nuevo gobierno en Haití, tras la renuncia este sábado del primer ministro Jack Guy Lafontant.

En conferencia de prensa, el líder del partido, Yvon Bonhomme, instó a los futuros ministros y directores generales a gestionar de manera transparente los asuntos públicos y alentó la integración a la nueva administración de personas con movilidad reducida y otras discapacidades.

Bonhomme también lamentó la violencia durante los días de protestas contra el anuncio del alza en los precios del combustible en el mercado nacional, que dejaron al menos tres muertos, decenas de heridos y la destrucción, quema y saqueo de hoteles, grandes almacenes, tiendas, establecimientos comerciales e instituciones privadas y públicas.

Las protestas enfrentaban el incremento de la gasolina, el petróleo y el kerosene en 51 por ciento, medida que respondía a los acuerdos de las autoridades haitianas con el Fondo Monetario Internacional con el alegado pretexto de reducir la pobreza y disminuir el déficit presupuestario.

El presidente de Parasol denunció a los sectores que aprovecharon la oportunidad para causar problemas durante las manifestaciones.

Parasol, una estructura política que apoya al gobernante Partido Haitiano Tèt Kale, ya había denunciado a finales de 2017 la existencia de un sector que financia estos movimientos porque, al decir de Bonhomme, están a punto de perder contratos injustificados y lucrativos que les permitieron cosechar varios miles de millones de dólares en la última década.

En esa ocasión el activista político señaló que “los instigadores de estos actos de violencia en las calles trabajan en beneficio de República Dominicana” y añadió que, cuando las empresas haitianas están cerradas y los turistas no pueden entrar al país, la situación beneficia a la nación vecina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167007-exige-partido-politico-haitiano-mayor-transparencia-del-nuevo-gobierno>



Radio Habana Cuba